



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

H HERALDO
RADIO

12/07/2024

LEGISLATIVO

Los viejos liderazgos son los que perdieron la Presidencia: Moreno Cárdenas

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- El Consejo Político Nacional del PRI aprobó que sea la Asamblea de Consejeros del órgano colegiado la que elija al próximo dirigente del partido para el periodo 2024-2028.

En un breve discurso, **Alejandro Moreno Cárdenas** afirmó que, en el 2019, cuando tomó las riendas del PRI, le entregaron un partido hecho pedazos. También acusó que los viejos liderazgos son los que perdieron la Presidencia en el año 2000 y en el 2018.

<https://drive.google.com/file/d/1IBGKkCAVNNihTAbp9HdSCq5WfP6wQLWq/view?usp=sharing>